
お寄せいただいた意見や要望について 

意
見
・
要
望
の
内
容 

市内の農家を応援してほしい。 

市
か
ら
の
回
答 

 
この度は、貴重なご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございます。 

 市内生産者の状況ですが、ご指摘のとおり、高齢化は進んでいますが、笠懸町では

ミニトマト、なす、きゅうり、ほうれん草、ブロッコリーの生産が盛んで、市内でも

販売されています。 

 今後も、スーパーなどへ市内産の野菜の販売量が増えるように働きかけをしていき

ます。規格外の野菜なども、通常にスーパーの店頭や出荷される野菜と品質や味につ

いては変わりありませんので、食品ロスの観点からも、有効に活用できるよう検討い

たします。 

交流の場としては、年に１度、秋にみどり市農業まつりを開催し、地元で生産され

た新鮮な野菜に触れていただく機会を設けております。 

 


